

Editorial

DRA. MARÍA ALEJANDRA RODRÍGUEZ DE SEGURA- PRESIDENTE SVDMQE



“Estar preparados es importante,
saber esperar lo es aún más,
pero aprovechar el momento adecuado
es la clave de la vida.”

ARTHUR SCHNITZLER

Venezuela atraviesa uno de los momentos más complejos de su historia, un contexto de profunda crisis económica y política, y la dermatología no está exenta de sufrir los embates de esta situación.

Siendo la revista *Dermatología Venezolana* el órgano oficial de difusión de la Sociedad Venezolana de Dermatología Médica, Quirúrgica y Estética, como Junta Directiva queremos hacer un reconocimiento a todos aquellos dermatólogos y residentes quienes hacen posible que, a pesar de los incontables obstáculos, la atención médica, la generación de conocimiento, las experiencias clínicas y las publicaciones no se vean afectadas en calidad ni cantidad.

Muchas veces la realidad nos abrumba. En medio de tal escenario, poder hacer abstracción y dedicarnos al estudio, la enseñanza y la producción científica se convierte prácticamente en un acto heroico. Sin embargo, la publicación de este número de la revista nos demuestra que, con pasión y amor a nuestra especialidad —la dermatología— es posible superar las adversidades.

El conocimiento nos permitirá estar preparados para los nuevos retos que se aproximan, lo que hará posible aplicar las nuevas técnicas de diagnóstico y tratamiento que, en un futuro cercano, nos exigirán nuestros pacientes.

Por todo lo anterior, reiteramos nuestro agradecimiento a los autores de los diferentes artículos y trabajos contenidos en esta publicación que hoy sale a la luz, así como al equipo editorial, por su incansable lucha por hacer posible cada nueva edición ●

**Médico Dermatólogo . Presidente
de la Sociedad Venezolana de
Dermatología Médica Quirúrgica y
Estética**